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Ja und gegen die Gurkentruppe St. Pauli hat der HSV auch ganz alt ausgesehen.

Es gibt zwei Mannschaften die enorme Qualität haben. Der Rest wird sich fast immer auf
Augenhöhe begegnen müssen.

Die Leistungsdichte der zweiten Liga ist wesentlich höher als vor 10-15 Jahren.

Da marschierst du auch mit höherem Etat nicht automatisch durch.

Ich finde es gut, dass die Führung erkannt hat dass es langfristige Marschrouten braucht.

Dieses fokussieren auf tägliche Spielergebnisse ohne einen globalen Plan hat uns leider erst zu
dem gemacht was wir sind.

Ich hab das Gefühl dass wir seit langem endlich Leute an Bord haben die wissen was sie tun.

Deshalb lasse ich mich auch nicht mehr von einzelnen Ergebnissen beeindrucken (ok am
Spieltag selbst eventuell schon).

Wenn wir dieses Jahr nicht aufsteigen, geht die Welt für mich längst nicht mehr unter.

Ich will dafür dass Ruhe und Sachverstand in den Verein nach und nach einkehrt.
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